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Alumni des formations « Chef-fe de projet nature et environnement » et « Conseiller-ère en environnement » 

En commençant cette formation, j'ai décidé d'investir en moi et ma vie a 
complètement changé. Je travaille moins, je fais ce que j'aime et je gagne mieux. 
Il suffit d'être aligné avec ses convictions, le faire avec le coeur et ensuite la 
magie opère. 
 
 

Crea Daniel 
Enseignement en nature  
 
 
Creaculture  
Animateur et enseignement nature et permaculture  
 
Cycle de formation 
Chef-fe de projet nature et environnement en 2021 

 En cours de modification creacultureperma.com 
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Qu’est-ce qui vous plait le plus dans votre 
activité professionnelle quotidienne ?     
Partage pour la protection du vivant ! Réalisation 
de jardin naturel par le biais d'ateliers pratiques 
et le côté relationnel. Je vis de ma passion donc 
ce n'est plus une activité professionnelle. 
 
Comment votre intérêt pour l’environnement a-
t-il été éveillé ? Qu'est-ce qui vous passionne 
dans ce sujet ? 
L'intelligence de la nature  
 
Parcours professionnel en quelques phrases 
Responsable technique de maintenance 
ferroviaire cff jusqu'à août 2022/ auto-
entrepreneur fondateur de  Creaculture et divers 
mandats réalisés en liens avec la transmission 
du savoir naturel sous forme d'ateliers publics. 
Formations pour enfants, personnes 
handicapées,  jeunes en décrochage scolaire, 
adultes et personnes âgées afin de redonner vie 
à des projets associatifs.  
 

Pourquoi recommanderiez-vous les cycles de 
formation du sanu ?  
Pour simplement être plus juste et respectueux 
avec notre environnement.  Certaines 
thématiques de la formation ne m'ont pas été 
utiles mais la formation m'a permis d'avoir des 
bonnes habitudes, de développer un superbe 
réseau de professionnels, de faire des 
rencontres, d'être beaucoup plus précis et 
concis dans les réponses et arguments, de sortir 
de ma zone de confort et avoir totalement 
confiance en moi pour travailler dans ce 
domaine. 
 Mon parcours étant plutôt atypique venant de la 
technique industrielle et j'avais beaucoup de 
lacunes pour les outils de base et les 
argumentaires. Je recommande les formation 
pour les réorientations professionnelles !


